

TALLONE | Messageri en concert



Le groupe I Messageri s'est produit la semaine dernière en concert à Tallone à l'initiative du Centre d'art polyphonique de Corse. Une démarche proposée dans le sens d'une territorialisation des actions du centre polyphonique avec la « *volonté de rendre accessible la culture auprès de tous en investissant de sa présence les territoires ruraux ainsi que d'aller à la rencontre de la population afin de proposer une offre culturelle particulière, de proximité, explique Elisa Tramoni, chargée de la programmation. Il s'agit, lors d'une démarche comme celle effectuée à Tallone, de permettre au public d'échanger avec les artistes, lors ou bien à l'issue de leur représentation.* »